# Mon journal de bord de mon voyage scolaire linguistique du 02/03/18 au 18/03/18

Lo que me gustó en Granada:

En Granada, pasamos una semana y media en la residencia de Fernando de los Ríos, durante esta estancia fuimos a la escuela secundaria la semana y aprendimos sobre IES Cartuja High School.

Hicimos nuevos amigos y tuvimos una muy buena bienvenida de los españoles.

### Nuestra residencia



Durante esta estancia en Granada salimos a descubrir los lugares históricos e increíbles como la Alhambra.

<Donde hay varios monumentos

La decoración en la Alhambra es una decoración de tipo islámico con columnas y relieves en los palacios, fuentes y fuentes en los patios.

/ La fuente en el centro principal de la ciudad de Granada>

Tipo de arquitectura que también me gustó en Granada en el centro de la ciudad.



## Monumento de la Alhambra :



<u>También pasamos por una catedral :</u>



En Granada, también me gustó el ambiente en la ciudad de Granada, las tiendas que son casi iguales en todas las calles, lo cual es bastante inquietante.

¡Tuvimos una excursión a Sierra Nevada y nos permitió experimentar la nieve! ¡Todos juntos y fue realmente muy divertido!



< Sierra Nevada

### La estancia en Barcelona:

En Barcelona es muy diferente de Granada, ¡incluso la temperatura! ¡Descubrimos varias cosas bonitas, La Casa Batlló y Gaudí! ¡Es muy gratificante! (Tengo vídeos pero desafortunadamente no puedo ponerlos en este documento) ¡El gran centro comercial también es impresionante! Estas tiendas de marca en la calle principal de Barcelona son geniales.

## Mi opinión sobre este viaje:

Realmente me gustó este viaje, especialmente porque estuve con mis amigos. Solo había buen ambiente y estuvo realmente bueno.

¡ Y descubrí algo nuevo diferente de nuestra isla, ¡ es enorme!

No puedo decir nada negativo acerca de este viaje ya que en mi opinión ¡era realmente loco!